

高齢者訪問

9月16日、敬老の日を前に町長をはじめ4班に分かれて90歳以上(希望者)の高齢者訪問を実施しました。

皆さん元気な方が多く、歩いて買い物に行かれる方、畑で野菜を作っている方、中には単車に乗られる方もおられました。

また、「規則正しい生活と食事、家族の愛情」が長寿の秘訣と話される高齢者もおられました。

これからも家族の愛情に包まれ、元気で長生きしてください。



町長の高齢者訪問



大好評のちくりん大鍋

ちくりんキャンペーン

9月19日、宮之城観光協会と宮之城商工会が中心になり、鹿児島中央駅と隣の中央駅一番街商店街で町の観光PR「ちくりんキャンペーン」を行いました。

中央駅では、駅ビル「鹿児島アミューブラザ」の開業イベントも重なり、多くの人出があり、PR用にパンフレットと菜箸を準備し、「第22代かぐや姫」の3人や宮之城温泉旅館組合などが配布しましたが、すぐに無くなりました。

一番街商店街では、菜々小町の皆さんが中心になり実施した「ちくりん大鍋1,000食無料試食会」があり、長蛇の列ができるなど好評でした。

子育てふれあいコンサート

「うたって おどって 元気になっしょい！」

9月23日、「子育てふれあいコンサート」が盈進小学校体育館で行われました。

このコンサートは、幼児とその保護者を対象に、簡単な体操や歌でのふれあいを通して、親子の絆をより一層深めてもらおうと、町教育委員会が主催したもので、今年で6回目の開催となります。毎年心待ちにしている親子が多く、今回も町内外から約85家族250人の参加がありました。

講師の先生方は、本町の虎居出身で元NHK「おかあさんといっしょ」の体操のおにいさんを13年間務められた「瀬戸口清文」さん(大妻女子大学助教授)と元NHK「うたってごー」の歌のおねえさん「あべえみこ」さん、NHK「いないいないばあっ！」体操指導の「藤原明美」さんの3人で、先生方の息の合ったテンポのいい指導のもと、親子でたっぷりふれあって、ニコニコがいつぱいの楽しいひとときを過ごしました。

そして、コンサートの最後には、『子育ては確かに大変だけど、親子のふれあいを大事にしなごう、元気・勇氣・笑顔の3つを忘れずに、これからはガンバツテ!』とエールを贈っていただきました。



親子で楽しいひととき



みんなとどきはねました